



RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal

Présents

Cécile Van Hecke, *Président* ;
Olivier Deleuze, *Bourgmestre* ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, *Échevin(e)s* ;
Philippe Desprez, David Leisterh, Sandra Ferretti, Gabriel Persoons, Martin Casier, Alexandre Dermine, Aurélie SAPA FURAHA, Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlis, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Christine Roisin, Laurent Van Steensel, Victor Wiard, Miguel Schelck, Joëlle Mbeka, Blanche de Pierpont, *Conseillers* ;
Etienne Tihon, *Secrétaire communal*.

Excusés

Jan Verbeke, Jos Bertrand, *Conseillers*.

Séance du 24.11.20

#Objet : Rapport d'activité 2019 - Conseil de police#

Séance publique

Note sur le Rapport Annuel 2019 de la Zone de police

Comme indiqué dans le Cadastre des mandats publics à Watermael-Boitsfort publié sur le site de la Commune, j'ai assisté en 2019 à 5 Conseils de Police sur 7, et à 19 Collèges de Police sur 24

En 2019, notre zone a poursuivi sa transformation digitale en mettant au point de nouvelles fonctionnalités. Outre les fonctionnalités habituelles et non spécifiquement policières (Outlook, Teams, One Drive, etc..)

- l'application FOCUS permet de consulter les bases de données policières à partir des tablettes et smartphones,
- l'application Handi2Park permet de vérifier, depuis son smartphone, si les véhicules qui occupent les places réservées aux PMR sont effectivement habilités à le faire ,
- l'application Briefcam qui permet synthétiser des heures d'images vidéo en un court fragment de quelques minutes
- l'application District Team qui permet aux agents de quartier d'encoder directement sur leurs tablettes lorsqu'ils sont sur le terrain, les informations destinées en particulier au service « population » de la Commune

Un brigade cycliste a été mise sur pied, dont la philosophie de travail repose sur la protection des usagers faibles de la route avec notamment une attention sur les entraves à la mobilité comme le stationnement sur les pistes cyclables. Elle s'inscrit dans le principe de Community policing de par sa plus grande proximité auprès du citoyen et de ses problèmes.

L'année 2019 a vu sortir le plan zonal de sécurité 2020-2025 qui retient 7 priorités s'inscrivant dans la continuité du précédent PZS et dont le choix se base sur les attentes de la population via le Moniteur de Sécurité ainsi que celles du Parquet, de la Police Fédérale et des Communes : La sécurité routière et la mobilité, la lutte contre les cambriolages, la sécurité des commerces, la sécurité des seniors, les vols de vélos, la lutte contre la délinquance juvénile dans et aux abords des écoles et dans les transports en commun et la lutte contre la cybercriminalité.

Il y a eu 805 vols en général dans notre commune en 2019. Il y en avait 834 en 2013, 894 en 2014, 807 en 2015, 618 en 2016, 627 en 2017, 662 en 2018. Cette remontée qui est analogue à celle observée dans les 2 autres communes de la zone est probablement dûe à la diminution de la forte présence des forces de sécurité sur le terrain après les attentats de 2015.

Le budget 2021 de la zone de police n'a pas encore été voté, mais il n'y aura pas d'augmentation des dotations communales suite aux bonis enregistrés les années précédentes dont 4 millions d'euros en 2010.

Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal,
Etienne Tihon

La Présidente,
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 25 novembre 2020

Le Secrétaire communal,

Le Bourgmestre,

Etienne Tihon

Olivier Deleuze